

# 保育ルームClover武蔵小杉園

## 現役保育士と 保育士を目指す学生の 座談会

### 篠原保育医療情報専門学校



現在保育士として働いている先生2名と、保育士を目指している学生3名で座談会を行いました！  
真面目な質問だけではなくプライベートな質問も飛び交うリラックスした楽しい座談会になりました。



学生

左から：渡邊さん・中里さん・横瀬さん



保育士

左から：砂川さん・佐藤さん

**横瀬**…今日は宜しくお願ひします！  
まず初めに、働いていて一番大変だ  
と思うことを教えてください。  
**佐藤**…時間に追われることですかね。  
子どもがお昼寝している間に連絡帳  
を書いたり、途中で起きてしまったら  
トントンしに行ったり、そのまま  
寝ない子は抱っこしながら連絡帳を  
書いて、ご飯を食べたりしています。  
**砂川**…基本的には時間は決まってい  
るんですが、その日の子どもの様子  
によって時間がずれたりするので、  
いっぱいいっぱいになることがありま  
す。でも最近対策を考えて少しは時  
間を取れるようになりました。  
**中里**…そうなんです。質問ですが  
お二人は子どもと接する上で何を大  
事にしていきますか？  
**砂川**…子どもの気持ちをなるべくわ  
かってあげることが大事だと思っ  
ています。赤ちゃんだとしゃべれない  
のでそれをどうやってくみ取るか  
ですね。  
**佐藤**…慣れてくるとその子の表情と  
か泣き方で何を伝えているのかわ  
かるようになりますよ！ その子の  
気持ちになって寄り添うことが大切  
だと思います。

**渡邊**…へえ〜素敵ですね！ では、  
保育とはあまり関係ないのですが休  
みの日は何をしていますか？  
**佐藤**…買い物したり、最近は砂川先  
生とジムに行ったりしています(笑)。  
保育士は体力勝負なので体力をつけ  
る為に頑張ってます！  
**砂川**…保育士は仕事上、腰を痛める  
人が多い気がします。保育士になる  
前に体力作りをしておくとか良いか  
も！ あと、1年目は子どもにもうっ  
されてみんな風邪をひきやすいので  
気を付けたほうがいいですよ。  
**中里**…あと、僕は男性で保育士を目指  
す上で気になる事があるのですが、男  
性の先生に対して保護者はどう感じて  
いるんでしょうか？  
**佐藤**…親御さんによってはおむつ交換  
をしてほしくないって人もたまにいま  
すが、逆に男の先生がいると頼もしい  
と思ってくれる人も多いです！  
**砂川**…男の先生は貴重だと思います  
よ。信頼関係が大事だと思います。



**渡邊**…最後に今の私達がやっておく  
と良いことを教えてください！  
**佐藤**…ピアノができると働いた時に  
重宝されるので、ピアノはやってお  
いた方が良いでしょう！ できれば弾  
き語りできればベストです。  
**砂川**…ピアノだけでなく、自分の得  
意なことを見つけて伸ばすというこ  
とをやっておくと良いかと思います。  
そうすると面接でもアピールポイン  
トになります！  
**佐藤**…あと、手遊びをたくさん覚え  
ておくと働いてから助かると思いま  
す。  
逆に私から学生さんに質問します。  
どういう保育士になりたいですか？  
**渡邊**…壁面などいっぱい作って子ど  
も達を笑顔にできる保育士になりた  
いです！  
**佐藤**…大丈夫！ いっぱい作れます  
よ(笑)。  
**砂川**…私は苦手です(笑)。私はピアノ  
も苦手なんです(笑)。私はピアノ  
横瀬さんはどういう保育士になり  
たいですか？  
**横瀬**…私は子どもの気持ちに寄りそ  
える第2のお母さんみたいな保育士  
になりたいです！  
**佐藤**…それ大事ですね！ 中里さん  
は？  
**中里**…僕は子どもと信頼関係という  
か、とにかく子どもに好かれる保育  
士になりたいです！  
**砂川**…身体を使って遊んでくれる男  
の先生は貴重なので、子ども達から  
好かれると思いますよ。是非、頑張っ  
てください！